



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Jalan Colombo Nomor 1 Yogyakarta 55281
Telepon (0274) 586168, Faksimile (0274) 565500
Laman: uny.ac.id E-mail: humas@uny.ac.id

SURAT EDARAN
NOMOR 2/SE/2020

TENTANG

KEWASPADAAN TERHADAP PENYEBARAN CORONAVIRUS DISEASE-19 (COVID-19)

Kepada Yth. :

Seluruh Tenaga Pendidik, Tenaga Kependidikan, dan Mahasiswa
Universitas Negeri Yogyakarta.

Dalam rangka mengurangi resiko wabah Coronavirus Disease-19 (COVID-19), dan untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan, dengan ini disarankan kepada seluruh Tenaga Pendidik, Tenaga Kependidikan, dan Mahasiswa Universitas Negeri Yogyakarta agar melaksanakan langkah-langkah sebagai berikut.

1. Tenaga Pendidik, Tenaga Kependidikan, dan Mahasiswa yang baru saja melakukan perjalanan dari luar negeri/negara yang terpapar Coronavirus Disease-19 (COVID-19) sesuai rilis dari WHO tanggal 25 Februari 2020, terutama negara China, Korea Selatan, Jepang, Singapura, Australia, Malaysia, Vietnam, Thailand, India, Amerika Serikat, Kanada, Italia, Jerman, Perancis, Inggris, Iran, Uni Emirat Arab, Bahrain, Kuwait, dan Belanda, harap melakukan isolasi diri selama 14 hari sejak kepulangannya ke Indonesia.
2. Jika dalam masa 14 hari dari kepulangan mengalami gejala demam, batuk, pilek, sesak nafas dan gejala lainnya, dimohon segera melakukan pemeriksaan kesehatan di poli yang dirujuk pemerintah, antara lain RSUD Panembahan Senapati, RSUP Dr Sardjito, dan sebagainya.
3. Melindungi diri dan melakukan langkah preventif dengan memakai masker dan mengurangi interaksi dengan sesama Tenaga Pendidik, Tenaga Kependidikan, dan Mahasiswa Universitas Negeri Yogyakarta lainnya maupun anggota keluarga/rumah tangga bagi yang mengalami gejala-gejala influenza.
4. Menanggihkan perjalanan ke luar negeri untuk keperluan yang dapat ditunda, terutama di negara-negara terdampak Coronavirus Disease-19 (COVID-19) sampai situasi dinyatakan aman oleh pihak yang berwenang.
5. Menanggihkan kegiatan akademik maupun non-akademik yang melibatkan narasumber dan peserta dari negara-negara yang terdampak Coronavirus Disease-19 (COVID-19) sampai situasi dinyatakan aman oleh pihak yang berwenang.
6. Melakukan perilaku hidup sehat dengan lebih sering mencuci tangan menggunakan sabun atau *hand sanitizer*, mengkonsumsi makanan sehat agar lebih meningkatkan daya tahan tubuh, dan meminimalkan kegiatan di keramaian yang tidak diperlukan.
7. Menjaga kebersihan lingkungan dan pencegahan terhadap wabah Coronavirus Disease-19 (COVID-19) sebagaimana telah disampaikan melalui Surat Edaran Rektor Nomor 1/SE/2020 Tentang Antisipasi Penyebaran Virus Corona di Universitas Negeri Yogyakarta.

Demikian edaran ini kami sampaikan untuk menjadi perhatian. Mohon kerja samanya sebagai upaya pencegahan dan kewaspadaan dini. Semoga seluruh warga Universitas Negeri Yogyakarta beserta keluarganya senantiasa sehat dan selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa.



Yogyakarta, 2 Maret 2020

REKTOR UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA,

SUTRISNA WIBAWA
NIP195909011986011002